

美瑛高校だより

2022年7月21日

北海道美瑛高等学校

<https://www.biei.hokkaido-c.ed.jp>



学校での一コマ



進路実現に向けて

今年度在籍生徒の進路希望調査になります。

1 学年

(単位：人)

	国公立 大学	私立 大学	短期 大学	看護 学校	専門 学校	民間 就職	公務員	その他	合計
男子	1	2	0	0	2	9	0	1	15
女子	1	2	0	0	2	7	0	2	14
計	2	4	0	0	4	16	0	3	29

2 学年

	国公立 大学	私立 大学	短期 大学	看護 学校	専門 学校	民間 就職	公務員	その他	合計
男子	1	3	0	0	2	8	0	1	15
女子	2	0	1	0	5	1	0	2	11
計	3	3	1	0	7	9	0	3	26

3 学年

	国公立 大学	私立 大学	短期 大学	看護 学校	専門 学校	民間 就職	公務員	その他	合計
男子	0	2	0	0	4	6	0	0	12
女子	0	0	2	1	7	7	1	0	18
計	0	2	2	1	11	13	1	0	30

※その他には、進路希望未定の生徒も含まれています。

自分のこれからの生き方・在り方を考えての希望であると考えていますので、自分の立てた目標に向かい、全力で取り組んでいくようにしてください。

また、希望未定の生徒が数名見受けられます。今月からの夏季休業中に、自分と向き合いながら考えてもらいたいと思います。進路実現は、早い内から自分と向き合うことにより実現可能性が高くなると考えます。

本校では、外部講師を招いての進路ガイダンスや平常日及び長期休業期間中の進学講習、資格検定の取得奨励など、多くのサポートを今後も続けていきます。

学校祭

今年度は、コロナ以前のプログラムを、コロナ対策を施しながら実施しました。公開に制限をかけることとなりましたが、生徒は工夫を凝らしながら、行灯制作やパフォーマンス、模擬店等に取り組みました。この経験が、今後の成長につながっていくことを願います。

「学校祭を終えて」

生徒会長 武藤 礼皇

第74回美高祭はいかがだったでしょうか。今年度の学校祭は、新型コロナウイルスが流行する以前の美高祭を目指して活動してきました。行灯作成と模擬店を行うことができたこと、クラスパフォーマンス、ステージパフォーマンスを保護者の方に見てもらうことができ、嬉しく思っています。皆さんのおかげで、素晴らしい美高祭ができました。本当にありがとうございました。

学校行事は、体育祭、音楽祭と続きますが、楽しんでいきましょう。



今後の主な予定

- 7月23日（土）～8月16日（火）夏季休業
- 25日（月）校内研修会
- 8月5日（金）職員検診
- 10日（水）、12日（金）、15日（月）学校閉庁日
- 17日（水）全校集会、基礎力診断テスト
- 25日（木）ボランティア活動（2学年）
- 31日（水）～9月2日（金）前期期末考査